

いじめ防止集会を行いました。

6月19日（火）計画委員によるいじめ防止集会がありました。

いじめについて書いた小学生の詩の朗読やみんなが仲良くなれるじゃんけんゲーム、高崎市いじめ防止こども宣言の紹介がありました。城東小からいじめをださないためにはどうしたらいいかをみんなで考える集会になりました。



城東フェスタの表彰が行われました。

6月25日（月）昼休みに6月12日（火）に行われた城東フェスタの表彰式が行われました。計画委員さんが各学年の上位3位までに手作りの表彰状で、手作り表彰式を行いました。表彰状をもらう方も渡す方も笑顔の表彰式でした。



縦割り班の活動を行いました。

6月27日（水）朝行事で、縦割り班活動を行いました。校庭と教室にそれぞれ分かれて楽しく活動していました。



全校表彰を行いました。

6月26日（火）全校の表彰朝礼を朝行事として行いました。全校表彰の対象は、学校を通して出品や出場しているものが対象となります。

校長室表彰を行いました。

6月26日（火）昼休みに全校表彰の対象以外の表彰を校長室で行いました。

子供たちの主体的な活動が学校を活性化します。

いじめ防止集会、城東フェスタの表彰、縦割り班の活動など子供たちの主体的な活動が本校では、特徴となっています。また、表彰される児童もたくさんいます。今後も子供たちが主体的に活動できる場を提供しつつ、明るく、伸びやかに成長する子供たちを応援していきます。



表彰されたみなさん、おめでとうございます。これから夏休に掛けて、子供たちが活躍する機会がたくさんありますので、様々なことに挑戦して行って欲しいと思います。